

# Ecopetrol contrató \$1,6 billones con proveedores locales

ALEXANDER BECERRA O.  
redaccionbca01@vanguardia.com

Los más recientes resultados presentados por Ecopetrol sobre contratación en la Regional Central, correspondientes al año 2019, dan cuenta de números redondos para proveedores de la zona.

Tanto así que, según la estatal petrolera, se generó la contratación de bienes y servicios por \$1,6 billones con proveedores de los ocho departamentos que conforman la Regional Central (Antioquia, Bolívar, Boyacá, Caldas, Cesar, Cundinamarca, Norte de Santander y Santander).



Archivo / VANGUARDIA

Barrancabermeja ocupa el primer lugar de contratación por municipios.

Se destaca en el informe el primer lugar de Barrancabermeja, como municipios que

más contrataron en la vigencia 2019. En total se contrató por \$613.100 millones.

Piedecuesta, Bucaramanga y Yondó, en su orden, siguen en la lista de mayor contratación por municipios.

“De forma paralela, la compañía continuó fortaleciendo a sus proveedores de la Regional Central mediante la estrategia de ‘exportación local’, que les permitió a los empresarios locales ofrecer sus bienes y servicios en otras zonas del país donde tiene operación la compañía, por un total de \$682.000 millones.

Por ejemplo, desde Bucaramanga los contratos hacia otros destinos ascendieron a \$324.500 millones, desde Barrancabermeja a \$143.100 mi-

llones y desde Floridablanca a \$42.000 millones, entre los principales orígenes”, señaló el informe presentado por la empresa de la iguana.

## ¿La mano de obra?

Diciembre de 2019 fue un mes especial en lo que tiene que ver con la contratación de mano de obra local.

De hecho, las cuentas de Ecopetrol muestran que la Regional Central generó a través de sus empresas contratistas un total de 15.088 vinculaciones laborales de las cuales el 88% (13.289 plazas) fue mano de obra local.

“Esta cifra representa un crecimiento del 11% de la

Las cifras entregadas por Ecopetrol corresponden a la Regional Central, conformada por ocho departamentos.

contratación de personal de la región en comparación con diciembre de 2018.

Del total de la mano de obra no calificada (5.808), el 95% fue mano de obra de la localidad donde se desarrolla el proyecto, y del total de la mano de obra calificada (9.280), el 84% también fue local”, explicó la estatal petrolera.